Página: 3



Destacan la BJ, Coyoacán y MH en índice del Imco

Lideran tres alcaldías en alta competitividad

Ubican a Xochimilco, Tláhuac y Milpa Alta como las que menos

atraen inversiones

Las alcaldías Benito Juárez, Miguel Hidalgo y Coyoacán son las que presentan los mejores niveles de competitividad, entendida como la capacidad para generar, atraer y retener inversión.

Esto de acuerdo con el reporte Radiografía Chilanga 2024, realizado por el Instituto Mexicano para la Competitividad (Imco).

El índice evalúa 25 indicadores divididos en cinco subtemas: derecho, sistema político y gobiernos, sociedad y medio ambiente, innovación y economía e infraestructura.

De acuerdo con el reporte, la BJ alcanzó un promedio de 78.3 puntos de 100, Miguel Hidalgo tuvo 74.4 y Coyoacán alcanzó los 64.7; en contraste, las demarcaciones con promedios más bajos fueron Xochimilco con 36.4, Tláhuac con 33.6 y Milpa Alta con un promedio de 30.1.

"Una Alcaldía competitiva es aquella que crea el ambiente propicio para optimizar la productividad y el bienestar de sus habitantes. Por esta razón, el índice evalúa aspectos estructurales, es decir, aquellos que a largo plazo contribuyen a robustecer las capacidades de cada demarcación", detalló el informe que fue elaborado por primera vez este año.

Benito Juárez encabezó tres de los cinco subtemas, además de que destaca por el alto índice de percepción de seguridad, pues ocho de cada 10 encuestados dijeron sentirse seguros. En contraste, en la Alcaldía Tláhuac, sólo tres de cada diez habitantes se perciben seguros.

En tanto, Miguel Hidalgo alcanzó la primera posición en el subíndice de Innovación y Economía, el cual mide la capacidad de las alcaldías para competir con éxito en sectores de alto valor agregado, intensivos en conocimiento y tecnología de punta; la demarcación cuenta con al menos 770 sectores económicos presentes, resaltó el Imco.

La Alcaldía Coyoacán alcanzó niveles altos en el número de centros de investigación, la cantidad de hogares con acceso a una computadora e internet y en una baja percepción de

inseguridad.

El estudio refiere que el principal desafío en la Ciudad de México para medir la competitividad es la diversidad de su población, la heterogeneidad de los entornos urbanos, las disparidades socioeconómicas y la especialización territorial de los servicios públicos.

"Permanecen retos estructurales, sobre todo por diferentes aspectos de especialización que hacen inviable que ciertas condiciones puedan igualarse en el tiempo, pero precisamente esto da alternativas de política pública para mejorar la capacidad de las alcaldías para atraer, generar y retener inversión y talento", detalla la investigación.

Trazan radiografía

El estudio del Imco consideró al menos 25 indicadores, divididos en cinco subtemas.

770 sectores económicos en MH

84.2%

de habitantes se sienten seguros en BJ.

95.9%

de los hogares con telefonía móvil en Coyoacán.

132.7

trabajadores de salud por cada 10 mil habitantes en MH.





328 cm² Página: 3

2/2

Estudio del Imco

Una Alcaldía competitiva es aquella que crea el ambiente propicio para optimizar la productividad y el bienestar de sus habitantes. Por esta razón, el índice evalúa aspectos estructurales, es decir, aquellos que a largo plazo contribuyen a robustecer las capacidades de cada demarcación".

Permanecen retos estructurales, sobre todo por diferentes aspectos de especialización que hacen inviable que ciertas condiciones puedan igualarse en el tiempo".

